

FORMATION COURSE D'ORIENTATION VTT

Samedi 03 juin 2017 Nelly DEVILLE et son club le SCAPA nous proposaient une formation COURSE D'ORIENTATION VTT au départ du stade de VILLERS.

Certains jeunes compétiteurs étaient engagés sur un Trophée régional des Jeunes vététistes à Raon-aux-Bois avec plusieurs épreuves dans le week-end.

Une quarantaine de nos jeunes licenciés étaient présents pour cette séance, bienvenue. Pour certains, ce sera une initiation et même une découverte. Pour d'autres, déjà aguerris, c'était l'occasion de faire une pique de rappel des réflexes de lecture de carte, choix du cheminement.



Mado préparait les groupes par niveaux avec distribution des cartes et des tickets pour poinçonner. Les adolescents du groupe de François prenaient en charge quelques benjamins comme Liam, Flavie.

Coline s'occupait des pupilles : Arthur Trombini, Pierre Gorends...

Benoît encadrait un groupe, Eric et Mado prenaient en charge les plus petits.

Depuis le stade on longe la piste cyclable pour y trouver la balise de départ représentée par un triangle sur la carte. les premières balises se trouvent dans le secteur de « la Brulée » et les petits prenaient leur temps pour bien faire les petits trous dans la bonne case ; les plus costauds chercheront les 11 balises sur 12 km.

Tout le monde se retrouve à 16 h 30 à la table de marque de Nelly, que nous remercions. Beau travail, qui a intéressé nos jeunes licenciés.

